

Protokoll zur Hauptversammlung 2024 des TC Ummendorf

Am 28.3.2025 hat die Vorstandschaft des TCU in der Hauptversammlung im Clubheim für das Jahr 2024 Rechenschaft abgelegt und über die Planungen für das Jahr 2025 informiert. Der Vorsitzende Heiko Härle war leider verhindert, für ihn sprang Vorstandsmitglied Reinhold Albrecht ein. Er begrüßte die Mitglieder und Claudia Rudi für den TSV und bedankte sich bei der Gemeinde und allen Vorstandsmitgliedern für deren Unterstützung. Nachdem Reinhold Albrecht auf eine ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung hinwies, informierte er in einem Überblick über eine stabile Lage bei Finanzen, Mitgliederzahlen (130), Mannschaften, Pflege der Sandplätze und der Clubanlage, Jugendtraining und beim Platzwart und Reinigungskraft. Veränderungen des vergangenen Jahres gab es durch die neu eingebaute Küche, der Erhöhung der Arbeitsstundensätze und Erhöhung der Beiträge. Diese blieben aber für Kinder, Jugendliche und Studenten unverändert. Die Erhöhung fiel moderat aus, da die 60 € für eine Nichtbewirtung durch Mitglieder wegfiel. Einstimmig verabschiedet von der HV wurde eine neue Bewirtungsregel. Mitglieder sind nicht mehr verpflichtet, eine Bewirtung durchzuführen. Gruppen, wie z. Bsp. die Senioren oder Mannschaften und vertrauenswürdige Einzelpersonen erhalten auf Antrag einen Schlüssel, um in Eigenregie zu wirteln. Das Prozedere beim Abkassieren legt die Vorstandschaft in ihrer nächsten Sitzung fest. Geplant für 2025 ist eine Sanierung der Außenfassade durch Mitglieder oder eine Vergabe an eine Firma. Eventuell wird zunächst auch nur die Westfassade saniert, Gelder im Haushalt sind vorhanden. Wichtigstes Ereignis wird am 6. Juli das **Jubiläum „50 Jahre Tennisclub Ummendorf“** werden. Eingeladen sind alle Mitglieder, ehemaligen Mitglieder und Spieler, alle Bürger Ummendorfs und Freunde des Tennissports. Ab 11 Uhr gibt es eine Begrüßung durch den Vorsitzenden des TCU sowie Festreden von Bürgermeister Heiko Graf und Mdl Thomas Dörflinger. Geplant ist ein Biergarten mit Musik, ein Foodtruck plus Weißwürste/Saiten und Getränke vom Club, ein Schaukampf, ein Spieleparcours für die Jugend und die Möglichkeit für alle Besucher, auf den Sandplätzen Tennis zu spielen. Ende der offiziellen Veranstaltung ist 16 Uhr. Dazu benötigt der TCU viele helfende Mitglieder, sonst ist die Veranstaltung nicht zu stemmen. Eine Info dazu wird an alle Mitglieder noch kommen. Ein Zelt wird nicht aufgestellt, bei Regen kommen weniger Besucher und im Clubheim plus Terrasse finden ca. 80 Personen Platz.

Im Gespräch mit Mitgliedern wurde die Veränderung im Vereinswesen diskutiert. Ein Verein in heutiger Zeit wird immer mehr als Dienstleister verstanden und immer weniger als Treff für Geselligkeit, Miteinander und ehrenamtliche Arbeit.

Sportwart Christian Fischer berichtete über den Spielbetrieb 2024 mit 4 Mannschaften, die sehr erfolgreich waren. Die Herren-Mannschaft wurde Meister und ist aufgestiegen. Herzlichen Glückwunsch! Dabei sind die Herren damit zweimal hintereinander aufgestiegen und sogar mit einem sensationellen Verhältnis von 22 gewonnenen und nur 2 verlorenen Spielen im Einzel und Doppel. Die Juniorinnen U18 belegten einen hervorragenden 2. Platz, nachdem sie im vorigen Jahr erst aufgestiegen waren, super! Auch für die kommende Saison hat Sportwart Christian Fischer wieder 4 Mannschaften gemeldet. Die Herren, Herren 30, eine gemischte Kids-Cup U15 und eine Juniorinnenmannschaft U18.

Bei der Jugend fand mit über 30 Teilnehmern innerhalb des Ferienprogramms der Gemeinde wieder die sehr beliebte und erfolgreiche Jugendwoche in den Sommerferien statt. Jugendwart Daniel Wielatz bedankte sich bei allen Trainern, Carola Härle und Helfern. Auch das Jugendtraining mit 29 Kids beim beliebten Trainer Vitali Slauta und Trainerteam fand großen Anklang. Die konstante Jugendarbeit zahlt sich aus, auch dieses Jahr nehmen wieder zwei Mannschaften am Spielbetrieb teil. Auf Anregung von Rainer Weiß werden fehlende einheitlich Trikots für die Jugend ergänzt.

Dank technischem Spielwart Rudi Dorner waren die Clubanlage und die Plätze im vergangenen Jahr in sehr gutem Zustand. Das Herrichten der Plätze im Frühjahr, das Instandhalten der Clubanlage und Winterfestmachen erfolgte nun zum zweiten Mal durch Eigenleistung der Clubmitglieder und dem Platzwart Oleg Slauta, lediglich der Heckenschnitt erfolgt alle 2 Jahre durch ein Unternehmen

mit moderner Schnitt- und Häckselmaschine. Beim Herrichten im März 2025 waren viele Plätze sehr vermoost, was enorme Arbeit beim Herausschaben des alten Sandes verursachte. Rudi bittet daher alle Mitglieder, die Plätze nach dem Spielen nicht nur im Spielfeld, sondern bis zum Rand am Zaun abzuziehen.

Das Trainingscamp für Erwachsene und ein Schnuppertraining kam mangels Beteiligung im Jahr 2024 nicht zustande.

Kassier Tobias Hueter berichtete von einer soliden finanziellen Lage des Clubs. Ein detaillierter, professioneller Kassenbericht mit EÜR, Mittelherkunft / Mittelverwendung und Vermögensbericht wurde allen Mitgliedern vorgelegt. Der TCU unterstützte weiterhin mit sehr großen Beträgen das Jugendtraining und erhielt von der Gemeinde Ummendorf wie bisher Zuschüsse.

Im Anschluss bestätigte Kassenprüfer Dirk Schomborg den Kassierern eine ordnungsgemäße Kassenführung, er wird seine Tätigkeit als Kassenprüfer auch nächstes Jahr fortsetzen.

Der einzige Antrag in TOP 3, Veränderung der Bewirtung, wurde (siehe oben) einstimmig angenommen.

Die Entlastung des Kassiers und der Vorstandschaft wurde von der Vertreterin des TSV, Claudia Ruedi, vorgenommen. Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig entlastet.

Anschließend gab sie drei Termine des TSV bekannt: Do 3. April „Tag des Ehrenamts“, 1. Hilfekurs am 10. Mai und das Jubiläum des TSV im Jahr 2026. Der Tennisclub wird sich hier auch einbringen, voraussichtlich durch Spielmöglichkeiten auf den Sandplätzen für alle Ummendorfer Bewohner.

Für die Wahl stellten sich alle bisherigen Vorstandsmitglieder wieder zur Verfügung. Weitere Kandidaten, insbesondere für die Positionen Stellvertreter, Oberwirt und Vergnügungswart gab es nicht. Willi Laib wurde zum Wahlvorstand gewählt und brachte die Wahl ordnungsgemäß und humorvoll über die Bühne. Alle Kandidaten (Vorsitzender Heiko Härle, technischer Spielwart Rudi Dorner, Jugendwart Daniel Wielatz, Kassier Tobias Hueter, stellv. Kassier Daniel Schmid, Breitensportwartin Conny Hafner, Sportwart Christian Fischer und Schriftführer Reinhold Albrecht) wurden einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an.

Zum Abschluss dankte Reinhold Albrecht allen Vorständen und Helfern des TCU für die vergangene Saison 24, verbunden mit der Hoffnung auf ein gutes Tennisjahr 25 und einem gut organisierten und gut besuchten Jubiläumfest im Juli.

Ummendorf, den 29.3.2025

Gez.

Reinhold Albrecht

Schriftführer